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公 明 党 ２１番 伊 藤 達 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 帯状ほうしんの周知について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

帯状ほうしんの疾病特性及びその予防と早期受診について

周知を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 犬猫の譲渡推進に向けた情報発信について 〃 食品生活衛生課

県は、犬猫の譲渡推進に向けた情報発信の強化にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

三 次世代航空モビリティの実証空域確保について 商工労働部長 次世代産業課

県は、次世代航空モビリティの試験環境整備にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

四 知的財産の活用支援について 〃 産 業 振 興 課

県は、企業の開発段階からの知的財産の活用をどのように

支援するのか尋ねたい。


